

Réponses aux questions posées lors du cours 3 (Apocalypse 2-3)

Gilles Despins

Q. : L'arbre de vie dans Ap. 2.7 et celui de Genèse 2.9 sont-ils le même arbre ?

R. : En tenant compte de tout ce que la Bible dit à ce sujet, on peut probablement répondre par « oui » à cette question. L'arbre de vie dans les Écritures est un symbole de la « vie éternelle ».

Q. : Les oeuvres des Nicolaïtes pourraient-elles simplement correspondre aux « mauvaises oeuvres » pratiquées à l'époque de Jean ?

R. : Difficile de répondre à cette question. Cependant, il est clair que ces oeuvres étaient « détestables » et « mauvaises », même si on ne peut pas en établir la nature précise (peut-être l'immoralité sexuelle) avec une certitude absolue.

Q. : Comment comprendre le verbe « acheter » dans les recommandations du Seigneur à l'église de Laodicée ?

R. : Au sens figuré, le verbe « acheter » dans les Écritures met l'accent à la fois sur le « besoin » d'une personne et le « moyen » pour le combler. Ainsi le Seigneur soulignait les besoins spirituels des Laodicéens, tout en affirmant être lui-même le « moyen » pour les combler. Il est important de comprendre qu'avec le sens figuré, l'idée d'un « prix à payer » est totalement absente.